

月刊 ゆがの通信

2017年12月号

発行：ゆがの薬局

食事をするとすべし「健脾散エキス顆粒」で悩みを解消！

胃腸の調子は大丈夫？

次のような症状はありませんか

- ・慢性的に下痢傾向
 - ・口唇の乾燥、ドライマウス
 - ・爪の周囲の逆むけ
 - ・皮膚が乾燥している
 - ・ニキビ、湿疹などの肌トラブル
 - ・女性の場合、おりものが多い
- これらの症状は意外と「いつも」と、あたりまえ、どうせ・・・と思っ
て見過ごしている場合が多いのではな
いでしょか。

今回はそんな中で慢性的に続く下痢
について考えてみたいと思います。



食事の後にすべし「健脾散」

食事をするとすべし「健脾散」に行きた
くなる、トイレが気になって外出がお
つくだという相談が最近増えてい
ます。これはいわゆる「干からびた胃
腸」が原因です。

現代人の食生活は野菜不足、肉食、

油物過多、加工食品の増加でなかなか胃
腸本来の潤いと柔軟性を維持できなくな
っています。結果として「干からびた胃
腸」に「栄養」を十分に補給することが
できなくなり、下痢になってしまふので
す。

また、H2プロロカール（胃液の分泌を
抑える胃腸薬）や抗アレルギー剤、安定
剤、睡眠導入剤、降圧剤、利尿剤などを
長期に続けていることで唾液をはじめと
する消化液の分泌が抑制されることが多
くなり、胃腸で「栄養」の吸収が上手く
いかなくなり、「干からびた胃腸」にな
りやすくなります。

高齢者によく見られる数日に一度の排
便で、出だしが硬くてもあとは軟便とい
う症状も、この「干からびた胃腸」が原
因と考えられています。

長期間にわたって下痢・軟便状態が続
くというのは腸管免疫の低下を招きア
レルギー体質への引き金にもなりかねませ
るので、早急に対処すべき症状です。

この「干からびた胃腸」の改善に最適
な漢方、「健脾散エキス顆粒（けんぴさ
んえきすかりゅう）」はサンヤク・ビヤ
クヘンズが「栄養」を与え消化機能を強
め、レンニク・ヨクイニンが泥状く水様
便を正常にしてくれます。

これにより胃を切除した方に使って
いただいた結果、「食欲が出てきた、お腹

が張るのが改善した、キュルルと下
痢する回数が減った。」などと喜ばれ
ております。

トイレを気にせずに出外、食事を楽
しめるような生活の質の向上に、ぜひ
「健脾散エキス顆粒」をお試しくたさ
い。



イスクラ産業「健脾散エキス顆粒」
（第二类医薬品）
九〇包入り（一ヶ月分）
九、〇〇〇円＋税
一日三回、一回一包を食前又は食間に
お飲みください。



(C)イスクラ産業株式会社

「健脾散エキス顆粒」についてのご相
談・質問は店頭だけでなく、お電話で
も受け付けております。

「こころがワクワクするとからだも元気に」

やる気がおこらない、イライラしやすい、心配事ばかりで不安、うつ、眠れない方
ケアバランスでこころを安定させ健康な毎日を送りましょう

ゆがの薬局

賀茂郡河津町浜149-4 TEL0558-34-0150
当店ウェブサイト <http://www.yugano-ph.co.jp>



1ヶ月分 8200円（税込）